
最新观摩体育公开课心得体会(汇总5篇)
我们得到了一些心得体会以后，应该马上记录下来，写一篇
心得体会，这样能够给人努力向前的动力。我们如何才能写
得一篇优质的心得体会呢？以下是我帮大家整理的最新心得
体会范文大全，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

观摩体育公开课心得体会篇一

前天，我参加了在灵武二中举办的宁夏特岗教师公开课竞赛
观摩活动，聆听了来自宁夏各地优秀特岗教师的不同年级，
不同篇章的课。不仅学习到很多宝贵的经验，也感受到了自
己与优秀教师的差距，收获良多。下面我就谈谈自己的一些
心得体会。

一．教学导入。好的教学导入就像投入河中的石子，能激起
无数的浪花。这次活动中，每位教师都很注重教学导入的设
计，有的甚至 在课前就已经开始一系列的活动。虽然活动安
排很紧凑但是观摩老师总能被参赛教师精彩的导入所吸引不
是想起热烈的掌声和欢笑声，更别提那些活泼充满好奇心的
学生了。比如：xx老师在讲《星星的新朋友》的时候，就先播
放了一段关于各种人造卫星在太空工作的视频，引起了学生
的好奇心，激起了大家进一步学习课文的欲望。而xx老师则
是抓住了学生爱玩的天性，利用请你像我这样做的一个游戏，
让学生学习了课题落花生的手语，不仅让学生在游戏中记住
了课题，更让大家明白了做人要懂得谦虚。其他老师则是用
了讲故事，背诗文，自我介绍等方法来进行教学导入，我本
身好多次也不知不觉中成为了学生中的一员，跟着动起来。
好的教学导入可以起到事半功倍的效果，但是也不能宣兵夺
主，因为教学才是主要任务。不管怎么样，教学导入都是是
为教学本身来服务的。



更为重要。有些老师一上来，还没开口就给人感觉很亲切，
很干练，但亲切中又不失教师的威严，让学生不自觉中就对
他产生了信服感。这次活动中老师们虽然只给学生上了一节
课，但很多学生已经喜欢上了那些老师。其次就是教师的语
言魅力。当我听着教师们的课时，早已被她们带入到了课文
中，心理不禁赞叹她们的语言竟有如此魅力，让人已然忘记
了这是在比赛中。有的老师在教学中，让学生一边想象，一
边听老师的介绍，深情并茂额语言勾起了大家的思绪。从xx
（叶盛小学）老师的描述中我们仿佛回到了唐朝，亲眼见证了
李白黄鹤楼送别的场景；在xx（矛盾）老师的带领下，我们重
温了与母亲的美好回忆；从xx（长庆）老师的的范读将我们引
出了狭小的课堂，来到了搭石现场。教学语言是一门艺术，
谁能将它演绎好，就能抓住学生的心，这也包含了精彩，准
确的评价语。这次活动中，老师们吸人眼球的教态，扣人心
弦的语言，营造了课堂氛围，也激发了学习兴趣，为学生理
解课文奠定了基础。

习的主人。有选择学习内容，学习伙伴等方面的权力。我印
象深刻的是在xx教师的课上，她的课件将课文内容分成了很
多部分，学生提到哪部分就出示讲解哪部分，完全按照学生
的思维去教学，发挥学生主体性。但是也有个别老师只是根
据先前的教学设计按部就班，如果有学生的回答与她预设的
不同，她就只是想办法让学生一味以她的想法为主。

这次，让我体会最深的就是老师们在学习方式，汇报形式的
创新上。在关注学生学习过程，学习方式的过程中，引导学
生学会自主学习。整堂课中，以各种汇报形式将学生的自主
学习贯穿于教学的全过程。其中自学是基础，合作学习是重
要方式，教师指导是实现有效学习的关键条件。活动中大部
分课堂教学是在教师的指导下，通过读出来，说一说，小组
分工，结合图示音乐查阅资料，先组内发言后全班展示等多
样的汇报形式，进行师与生，生与生交流对话共同探究的过
程。这种方式有效地培养了学生主动探究，团结协作，勇于



创新，运用知识，联系实际等方面的能力。尤其是xx老师在
《鲸》一课的教学中不仅是让学生分组学习，而且让每组学
生以角色扮演的方式理解课文内容。最后让每组成员以朗读
家，讲解家，画家的身份朗读，讲解，图解课文内容在全班
展示。形式新颖，既激发了学生学习兴趣，又有效发挥了一
些学生的特长优势。真正做到了语文教学中读，说，写，理
解，运用的有效结合。

《公开课观摩心得体会》全文内容当前网页未完全显示，剩
余内容请访问下一页查看。

观摩体育公开课心得体会篇二

体育作为学校课程体系中不可或缺的一部分，对于学生的身
体健康和全面发展具有非常重要的作用。为了提高学生的运
动能力和身体素质，许多学校举办了体育课程的公开课。这
次我参加了学校的体育课程公开课，从中受益匪浅，深刻感
受到体育课程的重要性和意义。

第二段：体育公开课的优点

通过参加体育课程的公开课，我发现它有很多优点。首先，
公开课的形式可以让更多的人了解和参与体育课程。其次，
通过公开课的形式，体育课程的教学质量得到了提升，教师
会更加注重教学效果和方法。此外，公开课对于学生来说也
是一次展示自我和交流的机会，增强了学生们的自信心和沟
通能力。

第三段：体育课程的教学亮点

在公开课中，我观摩了各种各样的体育课程，了解了体育课
程的教学亮点。首先，身体素质和技能的培养是体育课程的
重点。其次，体育课程教学也要关注对学生综合素质的培养，



如意志品质、团队合作和个人品德等。除此之外，在体育课
程教学中培养学生的兴趣和爱好也是非常重要的。

第四段：体育课程公开课的启示

体育课程公开课不仅让我了解了体育课程教学的现状和趋势，
同时也给我带来了一些启示。首先，我们应该重视体育课程
的教学，不仅注重体育技能的教学，也重视学生综合素质的
培养。其次，我们应该注重体育课程的教学方法和效果，教
师应该深入了解每个学生的特点和需求，采用不同的教学方
法和手段，以真正达到教育的目的。此外，我们还应该注重
学生的参与和互动，增强学生的自信心和沟通能力。

第五段：总结和收获

通过此次参加体育课程公开课，我收获了很多。我明白了体
育课程对于学生健康发展的不可或缺的作用，了解了体育课
程的教学亮点和趋势，同时也得到了很多启示和反思。我相
信，在未来的学习和生活中，我会更加重视体育课程的学习
和参与，积极提高自己的身体素质和综合素质，为自己的发
展打好基础。

观摩体育公开课心得体会篇三

体育教育在我们的学校教育中占有重要的位置，体育课程也
是我们日常学习中不可或缺的一部分。最近，我参加了学校
体育课程的公开课，对体育教育有了更深刻的认识，同时也
体会到了一些相关的收获。

第二段：了解体育课程的重要性

通过公开课，我们了解到体育课程对于学生的身体素质、健
康、情感体验等方面的重要性。体育教育不只是在学生的体
能上进行锻炼，更是在身体、心理、情感等方面进行全面的



培养。在公开课中，老师们通过细心的引导，让我们感受到
了运动的乐趣和运动的意义。

第三段：探究体育课程的教学方法

在公开课中，老师们采用的教学方法非常新颖，同学们都非
常热情参与。例如，在课程中的某些环节，老师会让学生分
别自己来设计比赛和游戏，让大家在设计游戏的过程中学到
了创新和团队合作。同时，学生之间互相协作，共同完成游
戏的过程，也让我们体会了更多的团队合作这样的精神。

第四段：感悟身体锻炼的重要性

在公开课的学习中，我感受到了身体锻炼的重要性。在日常
学习生活中，我们容易被忙碌的课业所吸引，或是沉迷于电
子产品等，时间一长，也容易让身体出现健康问题，学习的
效率也逐渐下降。而通过参加公开课，我发现了身体锻炼的
乐趣，在运动的同时，也让我们的身体更加健康，并且让我
之后能够更加集中注意力来面对学习问题。

第五段：总结体育课程公开课的收获

在体育课程公开课的学习中，我获得了很多收获和启示，例
如更深刻的体会到了身体锻炼的重要性、团队合作的重要性、
体育教育对于学生全面素质的重要性等等。通过这样的课程，
我感受到了体育教育的重要意义，同时也激励着我在未来的
学习和生活中更加积极地投入到体育运动中去。

观摩体育公开课心得体会篇四

近日，学校举办了一场体育课程公开课，各班教师和同学代
表观摩了这场公开课，并思考其中的核心教学理念。这是一
场与学生相关度极高的活动，对于学生的身心健康成长具有
重要的意义。



第二段：讲述体育课公开课的实施

在体育课公开课中，我看到了老师们高超的口才和认真细致
的教学态度。在这场公开课中，老师们通过简单易懂的语言、
鲜活的教学内容以及有趣的课堂形式，让每一个学生都深受
启发。整堂课，老师注重开发学生的想象力和创造力，并着
重培养学生的团队意识和协作精神，让同学们在游戏的同时，
体验到了获胜的快乐和失败的心酸。

第三段：体育课公开课对学生的影响

在这场公开课中，我不仅学到了体育知识，还学会了与人合
作、沟通表达和领导组织的能力。我相信，通过此次公开课
的学习，我将能更好地应对未来的生活。这样的教学方式，
不仅让我们在课堂上收获了知识，更让我们明确了人类社会
所强调的文化、美德和人生价值，从而培养了我们更符合现
代文明要求的人才。

第四段：我的个人收获

在这场公开课中，我收获了很多。首先，我明确了运动对于
身体健康和心理健康的重要性。也明确了运动与学习、生活
紧密相连，做一个愿意运动、乐于运动的人利于开展一切活
动、解决一切问题。其次，我学会了沟通表达和团结协作，
并能够与同学们建立起真诚的合作关系。最后，我也明确了
自己未来要在体育方面的努力目标，并且能够用心去实现这
些目标。

第五段：结论

通过此次体育课公开课，我深深认识到了体育课在教育中的
重要性，也感受到了老师们的良苦用心。我深受启发，也深
受感动，愿意在今后的生活中更加积极地参与体育活动，并
积极推广体育精神。我相信，通过自己的实践和坚持，一定



可以让体育知识、体育思想能够发挥更大的作用，推动社会
文明与进步。

观摩体育公开课心得体会篇五

20xx年3月18日，我到滨州市授田英才学园参加了全区中小学
书法教学公开课观摩会。参加本次会议的有滨城区教育局体
卫艺科科长、办公室主任王建鲁、办公室工作人员以及全区
中小学书法教师。会议议程是第一、三节分别听了由刘宁宁、
黄丽丽执教的三、五年级的横折折撇的写法和木字旁的写法
两节课。第二节课参观了学校老师和学生的写字作品。最后
一节课是评课和讨论环节。下面重点就两节书法课谈一点自
己的体会：

第一节是由刘宁宁上的《横折折撇的写法》。课一开始，由
学生背诵的《坐姿执笔歌》。然后开始讲课，从教师示范、
学生练习、到最后对学生的及时评价环环相扣、层层递进。
接下来是欣赏的环节分别欣赏了草书、篆书、隶书、行书等
等作品，学生兴趣很高。最后一个环节是总结。整堂课给我
的最大体会是教学各环节的设计，其次是这堂课的一个亮点
那就是教师注重了对学生的及时评价。

第三节课是由黄丽丽上的《木字旁的写法》。课一开始也是
教师和学生一起背诵《坐姿执笔歌》，这可能是在全校推广
的。但是有所不同的是黄丽丽老师还在课的中间环节插进了
《快乐手指操》这样使整堂课有始有终，更加紧密。然后是
授课环节，在这一环节中师生一块欣赏了汉字的`演变史，找
到木子的写法，练习环节无非是教师板书、学生练习。黄老
师也注重了对学生实时的评价，这和第一节课不同的是学生
自己评价。整堂课给我的最大体会也是教学各环节的设计，
环环相扣、层层递进，以及学生的自我评价。

本次会议最后一个环节是评课，分别叫了参会人员分不同城
区、不同乡镇的四位老师参与评课，评课起点高、既评出了



有点，有点到了不足，真让我受益匪浅，真希望以后还有这
样的机会去参会学习。


